

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala limpahan rahmat dan nikmat berupa kesehatan serta nikmat dunia lainnya kepada penulis sehingga ini dapat dilaksanakan dan selesai tepat waktu yang direncanakan. Tesis berjudul “Analisis Pertanyaan Siswa Menerapkan Metode SQ3R (*Survey, Question, Read, Recite, Review*) dalam Klasifikasi Marbach pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di SMA Negeri 3 Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Biologi.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Belferik Manullang, selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Si., M.Sc., selaku Dosen Pembimbing I dan Pembimbing 2 yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan tesis ini.
3. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., dan Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan tesis ini.
4. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Medan yaitu Bapak Drs. Sahlan Daulay, M.Pd dan Guru-guru Biologi SMA Negeri 3 Medan yaitu Ibu Dessy C. Sianturi, M.Si., Ibu Dra. Siti Aisyah Solin, Ibu Tetty Hariani Hutasuhut, S.Pd., Ibu Dra. Rahmi Siregar dan Ibu Sri Rahmawaty, S.Pd., M.Si yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.
5. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda H. M. Norman, BA, Ibunda Dra. Hj. Rosita Ainun, M.Pd., Kakek H. Poniman, Nenek Hj.

Musinah , Adinda Ahmad Pradana Azhary, SE dan adinda M. Fahmi Pratama yang telah memberikan dukungan dan do'a kepada penulis untuk menyelesaikan Studi di Unimed.

6. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada rekan-rekan mahasiswa angkatan XVIII Kelas B Pascasarjana Pendidikan Biologi, Mia Sartika, S.Pd., Retnita E. Lubis, S.Pd., Lidya Wardani, S.Pd., Abangda Syaiful Syah Anak Ampun, S.T., rekan-rekan pengajar di SMA Negeri 3 Medan yang telah membantu dan memberikan semangat dalam penulisan tesis ini, semoga Allah SWT memberikan karunia yang terbaik kepada kita semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah Ilmu Pendidikan khususnya dalam Pendidikan Biologi.

Medan, Agustus 2012  
Penulis,

Rizky Noprita Sari  
NIM. 8106174014